



4

REPORTE

POR YVONNE REYES

**E**l coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, llamó a los legisladores de los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) a cambiar de opinión y votar por la permanencia militar en Seguridad Pública hasta 2028.

"Si eso es lo que quiere el pueblo de México hay que ser más empáticos con el pueblo y menos con la opinión de dos dirigentes nacionales de partidos (Marko Cortés y Jesús Zambrano), que viven en su propio mundo", señaló el legislador.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) convocó a los panistas y perredistas en San Lázaro a "acompañar" a los senadores del PRI y del PRD que decidieron rectificar su opinión y respaldar la reforma militar.

"Qué bueno que, en esta ocasión, los partidos opositores han estado escuchando a sus gobernadores y presidentes, quienes en su mayoría opinan que no se

## Piden cerrar filas a PAN y PRD

#Política

### Morena llama a los diputados de oposición a escuchar a la población y no a los dirigentes partidistas para dar luz verde a la permanencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad

retire la Guardia Nacional de sus localidades o permanezca más años en las calles. De eso se trata la reforma, que no se piense que esta propuesta es de un partido político o de un gobernante, es una necesidad de todas las familias mexicanas", agregó.

#### Semana intensa de trabajo

El líder de los diputados morenistas informó que también

planteará que se incluya para aprobar esta semana la reforma para garantizar la igualdad sustantiva, que representa modificar 50 artículos de la Constitución.

Mier Velazco adelantó que será una semana intensa de trabajo legislativo, ya que además propondrá que haya tres sesiones de Pleno para desahogar los pendientes que existen en la Cámara de Diputados.

De igual manera, indicó que se propondrá que se incluya la discusión del dictamen sobre doble remolque y avanzar para que la próxima semana inicie el análisis del Paquete Económico.

Manifestó que, además, va a someter a discusión y aprobación la propuesta de fechas y el formato para que puedan acudir a comparecer los funcionarios federales con motivo del Cuarto Informe del Gobierno de México.

El legislador por Puebla afirmó que el trabajo durante la semana será extenuante, pero es necesario para garantizar la seguridad de la población. "Además de la certeza jurídica y administrativa que tendrán las Fuerzas Armadas en el combate a la inseguridad".

**El trabajo de esta semana será extenuante, tenemos varios pendientes, por eso calculamos que podrían llevarse a cabo tres sesiones, pero estamos conscientes de la necesidad del trabajo legislativo para darle a la gente la garantía de que habrá seguridad y que sus familias puedan estar tranquilas"**

**Ignacio Mier Velazco**

Coordinador de los diputados de Morena